

*Black Hill Dancers, Taucha***Spring Jamboree 2025
at Taucha**

We, the BLACK HILL DANCERS SDC TAUCHA, are delighted to welcome you to Saxony, right next to Leipzig. For our club, which was founded by 14 dance enthusiasts on 26 May 2004, and has since grown to over 50 members, it is a special honor to host this year's Spring Jamboree in celebration of the "70 Years of EAASDC" anniversary. We are preparing an exciting weekend for you.

In five halls, **access to which is permitted only with non-marking shoes**, we will offer a program encompassing all dance disciplines represented in the umbrella organizations EAASDC and ECTA.

In our main hall (multipurpose hall), there will be continuous Mainstream dancing. In a second large hall (Kleberdorfer sports hall), Plus and A1 levels will be available for Square Dancers.

The Clogging hall (mirror room) is located directly in the main building. Energetic Clogging sessions are guaranteed on approximately 130 square meters.

For Round Dancers, we have selected the Taucha Secondary School sports hall, equipped with a wooden floor.

The Contra hall (sports room) is located in the Regenbogenschule building, with approximately 140 square meters. Here, too, engaging and joyful sessions will take place.

**Spring Jamboree 2025
in Taucha**

Wir, die BLACK HILL DANCERS SDC TAUCHA, freuen uns darauf, euch in Sachsen in unmittelbarer Nachbarschaft zu Leipzig begrüßen zu dürfen. Für unseren Club, von 14 tanzbegeisterten Mitgliedern am 26.05.2004 gegründet und inzwischen auf über 50 Mitglieder gewachsen, ist es eine besondere Herausforderung, in diesem Jahr anlässlich des Jubiläums „70 Jahre EAASDC“ das Spring Jamboree auszurichten. Wir werden euch ein abwechslungsreiches Wochenende bieten.

In fünf Hallen, deren **Betreten nur mit abriebfesten Schuhen** gestattet ist, bieten wir ein Programm für alle Tanzsparten, die in den Dachverbänden EAASDC und ECTA vertreten sind, an.

In unserer Haupthalle (Mehrzweckhalle) wird es durchgehend Mainstream, in einer zweiten großen Halle (Kleberdorfer Sporthalle) Plus und A1 für die Square Dancer geben.

Direkt im Gebäude der Haupthalle befindet sich auch unsere Clogginghalle (Spiegelsaal). Sportliche Clogging Sessions auf ca. 130 qm sind garantiert.

Für die Round Dancer haben wir die Sporthalle der Oberschule Taucha ausgewählt, die mit einem Holzboden ausgestattet ist.

Im Gebäude der Regenbogenschule befindet sich die Contra-Halle (Sportraum) mit ca. 140 qm. Auch hier wird es interessante und fröhliche Sessions geben.

And all of this for just €30 at the door.

All essential information about registration, directions, accommodation, and meals, as well as the complete program with all leaders, will be continuously updated on our website:

www.spring-jamboree-2025.eu.

We look forward to welcoming many enthusiastic guests and outstanding leaders. If you have questions or suggestions, feel free to send us a short email at.

info@spring-jamboree-2025.eu

Und das alles für 30 € an der Tageskasse.

Alle wichtigen Informationen zu Anmeldung, Anfahrt und Unterkünften sowie Verpflegung werden auf der Website fortlaufend aktualisiert:

www.spring-jamboree-2025.eu

Auch das Programm mit allen Leadern wird dort zu finden sein.

Wir freuen uns auf viele tanzfreudige Gäste und herausragende Leader.

Bei Fragen und Anregungen schreibt uns gerne eine kurze Mail an

info@spring-jamboree-2025.eu



Dangle-King



Badges · Dangles · Namens-Shingles

Neue Badges · Bestands Badges · Special Badges
Special Dangles · Gäste Dangles · Caller Dangles
Namensbalken · Special Shingle

Dangle-King liefert was Ihr braucht !

Frühzeitig bestellt ist rechtzeitig geliefert!

Euer zuverlässiger Partner!

Alles für Tänzer, Caller und Vereine!

seit über **25** Jahren



info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004

